

富士河口湖町立 教育センターだより

No.14



平成 25 年 10 月 28 日 文責 高尾久美子

センター前に富士山が！

センター前には広報版がありました。旧役場の時から広報活動に使われていた広報版ですが、大変古びてしまい撤去されました。その跡の空間の利用が考えられイメージアップを図るといふことで絵を描くことになり、湖南中学校の美術部に生涯学習課で依頼した所、快く引き受けて下さいました。美術部の先生と生徒で放課後や休日を利用して描いてくれました。

そして、見事な富士山の絵が仕上がりました。おかげさまで教育センター前は、大変明るくなりました。ありがとうございました。センター前を通りがかった時にはぜひご覧ください。



第3回 富士山学習研究会



10月17日(木)第3回富士山学習研究会を行いました。今回は、富士吉田市にある御師の家外川家と富士吉田歴史民族博物館を見学した後、研究会をもちました。

外川家には、代々引き継がれた建物がそのまま残されていました。入り口から奥まで150mもあります。信仰の山、富士山に登るために、かつて夏場には一日に百人を超える人々が宿泊したこともあったそうです。築400年を超える外川家の柱や神殿などから富士山信仰の歴史を感じることができました。富士吉田歴史民族館では、富士山に関する資料や御師の家々が立ち並ぶ模型等もあり、よりいっそう分かりやすくなっています。近々リニューアルするそうです。身近にあるこれらの施設に一度は、足を運んでみてはいかがでしょうか。

